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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO a centralidade do transporte público para a população andreense;
 
CONSIDERANDO a participação popular como elemento central da administração pública
democrática;
 
CONSIDERANDO que têm sido aventados diversos projetos relativos à gratuidade nos
transportes na cidade, como o recém-protocolado nesta casa, o protocolado no município de
São Bernardo do Campo e o que já está em vigor, na cidade de São Caetano do Sul;
 
CONSIDERANDO inúmeras reclamações recebidas referentes ao preço das passagens de
ônibus e ao tempo de espera nos pontos;
 
CONSIDERANDO o Decreto 18146/2023, que regulamenta o Conselho Municipal de
Transportes;
 
CONSIDERANDO a alínea d, do inciso II, do artigo 2º do referido decreto, que determina
que 3 membros do conselho serão de representantes de usuários do serviço, e 
CONSIDERANDO o parágrafo terceiro de mesmo artigo, que determina a eleição desses
membros;
 
CONSIDERANDO o art. 4º do referido decreto, em que se lê:
 

“O Conselho Municipal de Transporte se reunirá, ordinariamente, em plenária 06 (seis)
vezes por ano, sendo uma reunião por bimestre, e extraordinariamente, quando
convocado pelo seu presidente na forma do seu regimento interno.”
 

CONSIDERANDO a página no site da Prefeitura que lista todos os conselhos do Município:
 
https://web.santoandre.sp.gov.br/portal/secretarias/3
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Qual é o calendário previsto de reuniões do Conselho Municipal de Transportes para o
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b.
c.
d.

e.

ano de 2024?
Qual é a composição de membros do referido Conselho?
Quando se deu a última eleição para os representantes de usuários do serviço?
Quando foram realizadas reuniões do plenário do Conselho no ano de 2024? Favor
anexar as referidas atas;
Por que, ao listar em seu site os Conselhos existentes no Município, o Conselho
Municipal de Transportes encontra-se ausente?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 27 de maio de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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